

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique Paracetamol

**De :**

**Date :** 05/06/2023 à 12:14

**Pour :** "ddpp-observations-ic@isere.gouv.fr" <ddpp-observations-ic@isere.gouv.fr>

à M. le commissaire enquêteur,

je me réjouissais de voir reprendre à Roussillon la fabrication du Paracetamol.

Patatras, il s'avère que c'est une énième installation Seveso seuil haut !

Notre zone qui en compte déjà trop ne peut accepter cette installation au vu de l'étude de danger:

<https://www.isere.gouv.fr/contenu/telechargement/67586/541115/file/FRNVCRY008001-R5.V1%20-%20Partie%20V%20-%20RNT%20Etude%20des%20dangers.pdf>

et compte tenu que la société NOVACYL (Groupe SEQENS) porteuse du projet - détenue majoritairement par le fonds de pension étranger [SK Capital](#) - demande comme préalable à s'affranchir sans vergogne des règles environnementales en vigueur en France, alors que son projet va bénéficier de plusieurs dizaines de millions issues du Plan de relance national.

Cordialement